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En cette période de crise sanitaire, nous avons opté pour un compte rendu des points qui 
auraient été abordés lors du conseil d’école.  
 
Synthèse adressée :  
Représentant de parents : Mme Moumni, Mme Kor, M Alicot, Mme Guyot, Mme Benfatah 
Adjointe aux affaires scolaires : Mme Odabas 
Service scolaire : Mme Cluzel 
ATSEM : Mme Alicot, Mme Thiney-Pellard, Mme Blavot 
Inspection : M. Briolland 
Enseignants : Mme Laguillaumie, Mme Bronisel, Mme Rollet 
RASED : Mme Breusard 
Directrice : Mme Hasiak 
 
 
 

1. Bilan de l’année 2019/2020 
 
Nous avons 4 classes allant de PS à GS pour un total de 97 élèves.  
Pour nous aider dans la prise en charge des élèves, nous avons 3 ATSEM, 1 emploi vie 
civique et 1 AESH.  
 
 
Crise Sanitaire 
 

• La fermeture de l’école a eu lieu le 16 mars 2020.  
 
La continuité pédagogique s’est mise en place dès ce jour via un blog dédié à cette liaison 
école-famille. Les informations circulent également par mail. Les familles qui n’ont pas accès 
à l’informatique (3 familles concernées) ont été informées par téléphone. Des distributions 
papier ont été organisées pour poursuivre la scolarisation à distance, par la mairie ou par les 
enseignants avec une distribution dans les boîtes aux lettres. 
Seule 1 famille n’a pas été joignable depuis le 16 mars.  
 
 

• Déconfinement et réouverture de l’école à partir du 11 mai.  
 
Nous accueillons 12 élèves par petits groupes tournants sur la semaine.  
Nous avons aménagé une grande salle pour effectuer l’accueil des enfants de façon à 
respecter le protocole sanitaire.  
Pour l’accueil, une maîtresse a la charge du groupe d’élèves. Elle est accompagnée d’une 
ATSEM. L’emploi vie civique est à l’école tous les matins. Les lundis et vendredis après-midi, 
une AESH vient également nous aider.  
Les 3 autres enseignants se chargent de l’enseignement à distance.  
Chaque enseignant organise un « drive » pour permettre aux familles qui ont fait le choix de 
l’enseignement à distance, de récupérer une fois par semaine les devoirs donnés.  
 
 



Photos de classe 
 
Les photos de classe ont pu être réalisées le vendredi 13 mars. Elles ont été distribuées aux 
familles le 5 juin.  
 
 
 
Spectacle  
 
Le spectacle de Sabine Richard a été reporté à la fin d’année 2020. 
 
 
 
Sortie scolaire 
 
La sortie scolaire à la ferme des grenouillettes a été annulée.  
 
 
 
Boite à livres 
 
La boîte à livres fabriquée par les parents lors de la journée de la laïcité sera prochainement 
installée par les services municipaux. 
 
 
 
 
 

2. Préparation de l’année 2020/2021 
 
Prévisions d’effectif 
 
Les inscriptions ayant été repoussées, nous éprouvons des difficultés à connaître le nombre 
de PS qui entreront à l’école. Les dérogations restent à ce jour sans réponse.  
 
Les prévisions d’effectif sont les suivantes :  
 
21 PS 
21 MS 
34 GS  
 
 
Nous sommes en attente de nos demandes d’orientation via la MDPH : 2 GS sont 
susceptibles d’être maintenus s’ils n’ont pas de place dans l’établissement demandé. Nous 
pourrions donc avoir 36 GS. 
 
Nous envisageons à ce jour la répartition suivante :  1 classe de PS, 1 classe de MS et 2 
classes de GS. Cela pourra évoluer en fonction des inscriptions et directives que nous 
recevrons.  
 
 
Nous ne connaissons pas encore les modalités dans lesquelles nous effectuerons la rentrée. 
Nous informerons les familles via le panneau d’affichage et le site de l’école : http://mat-
migennes-annefrank-89.ec.ac-dijon.fr/ 

http://mat-migennes-annefrank-89.ec.ac-dijon.fr/
http://mat-migennes-annefrank-89.ec.ac-dijon.fr/


 
Accueil des PS et liaison GS/CP 
 
Afin de préparer au mieux la rentrée, un film de présentation de l’école a été réalisé à 
l’intention des élèves de PS.  
 
Concernant la liaison GS/CP, un film a également été fait pour présenter une classe de CP. 
Un livre sera distribué aux GS en cette fin d’année pour symboliser la fin de l’année scolaire 
et le passage à l’école élémentaire. 
 
Il est envisagé que les CP tournent un film à destination des GS pour leur présenter leur 
matériel scolaire : manuel, outils de travail.  
 
Une rentrée échelonnée sera proposée en fonction du protocole qui sera en vigueur au 1er 
septembre.  
 
 
 
 

3. Travaux et investissements 
 
Nous remercions la mairie pour nous avoir accordé :  

- La rénovation peinture des radiateurs de l’école 
- Le devis peinture de la classe 5 
- Peinture de la cour à rafraichir 
- 800 € pour équiper la salle de manipulation 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


